

Ab 5. April gelten laut Dienstanweisung des Generalvikars neue Corona-Regeln.

Anmeldungen zum Gottesdienst sind nicht mehr notwendig. Die 3G-Regel entfällt. Es gibt keinen Ordnerdienst mehr an den Eingängen.

Beim Gottesdienstbesuch bitte beachten:

Mit Erkältungssymptomen (Husten, Erkältungssymptome, Fieber) kann der Gottesdienst leider NICHT besucht werden.

Nichtgeimpfte Erwachsene bitten wir eindringlich, vor dem Besuch des Gottesdienstes einen Test zu machen.

Der Einbahnverkehr entfällt. Es können zum Betreten und Verlassen der Kirche alle Ein- bzw. Ausgänge benutzt werden.

An den Eingängen müssen die Hände desinfiziert werden.

Es gilt eine MEDIZINISCHE **MaskenPFLICHT** während des gesamten Gottesdienstes. Wir empfehlen Erwachsenen **DRINGEND, eine FFP2-Maske** zu tragen.

Die Kommunion wird von mehreren Kommunionsspender*innen in der Mitte bzw. an den Seiten ausgeteilt.

Bei der Kommunionausteilung wird jeder Person beim Spenden der Hostie wieder „der Leib Christi“ zugesagt.

Zum Kommunionempfang kann die Maske kurz abgenommen werden.

Die Weihwasserbecken bleiben weiterhin leer.

Auf das Händeschütteln oder anderen körperlichen Kontakt beim Friedensgruß wird weiterhin verzichtet.

Die Kollektenkörbchen werden wieder durch die Reihen gereicht.

Es wird wieder mehr Gesang geben, allerdings bleibt er reduziert.

Gebet- und Gesangbücher werden wieder ausgelegt.